Business Banking Investment Term Deposits Key Fact Statement

بيان الحقائق الأساسية لودائع الاستثمار الآجلة المصرفية التجارية

KEY FACTS STATEMENT - (Investment Term Deposits)

by Dubai Islamic Bank Public Joint Stock Company, licensed and regulated by the Central Bank of the UAE.

THIS IS NOT AN OFFER. This Key Facts Statement is provided to help you to compare this Product for Business Banking of other banks. **This Key Fact Statement will expire in 15 days from the Produced Date.**

بيـان الحقائـق الأساسـية - (حسـاب ودائـع الاســتثمار الآجلـة) مــن بنــك دبــي الإســلامـي شــركـة مســاهـمـة عامــة، وهـــو بنــك مرخـص وخاضـع لتنظيـم مصــرف دولــة الإمــارات العربيــة المتحـــدة المركــزي.

لا يعد هـذا البيان عرضاً. يُقدم بيان الحقائق الرئيسية الماثل لمساعدتك على مقارنة هـذا المنتج مـع الخدمات المصرفية التجارية الأخرى التـي تقدمها البنـوك الأخرى. تنتهـي صلاحية بيان الحقائق الرئيسـية الماثل خلال 15 يومـاً مـن تاريخ الإصدار.

التعريفات: Definition:

"You", "your", "Consumer" or "Customer" means the customer. "We", "our" and "us" refers to Dubai Islamic Bank PJSC or DIB or Bank and/or its successors and assigns or to any "Affiliate" if any services are being provided by an Affiliate under the general terms and conditions for accounts and Islamic Banking services of DIB (where applicable)

تشير الكلمـات "أنـت" أو "الخـاص بـك" أو "المسـتهلك" أو "المتعامـل" وتشـير الكلمـات "المتعامـل". وتشـير الكلمـات "نحـن" و "خاصتنا" و "لنـا" إلـى "بنـك دبـي الإسـلامـي ش م ع، شركة مرخصة ومؤسسـة مـن قبـل المصـرف المركـزي لدولـة الإمــارات العربيـة المتحــدة" أو الــى "بنــك دبــي الإســلامـي" أو "البنـك" و / أو "مــن يخلفـه والمتنـازل لهــم" أو إلــى أي "تابـع" لــه فــي حـال تــم تقديـم أي خدمـات مــن قبــل أحــد الشــركاء التابعيــن لبنــك دبــي الإســلامـي بموجـب الشــروط والأحــكام العامــة للخدمـات المصرفيـة الإســلامـية لبنــك دبــي الإســلامـي رحسـب مقتضــى الحــال)

وصف المنتج Product Description

An Investment Term Deposit is a deposit account where you can earn profit by keeping the deposit for a longer period of time with no transactional facility available. This product is based on Sharia structure of Mudaraba as illustrated below

Available in AED and USD

Dedicated Relationship Manager

1,3, 6, 9 and 12 months tenure.

Profit paid at maturity based on declared profit rates.

You can open this account under following packages (each has its own minimum average balance requirement and benefits with respect to banking fees and charges and other offers

Al Islami Plus, Al Islami Premium, Al Islami Infinite, Al Islami Ultimate

حساب ودائع الاستثمار للأجل هـو حساب ودائع يتيح لـك تحقيق الأرباح مـن خلال الإبقاء علـى الودائع لمـدة زمنية مـع عـدم السـماح بتنفيـذ المعامـلات. يسـتند هــذا المنتج إلـى هيكلـة المضاربـة الشـرعية حسـبما هــو موضح أدنـاه

متاح بالدرهم الإماراتي والدولار الأمريكي

مدير علاقات مخصص لك

تبلـغ فتـرات هــذا المنتـج شــهر واحــد و3 أشــهر و6 أشــهر و9 أشــهر و12 شــهراً.

تُدفع الأرباح عنـد الاسـتحقاق علـى أسـاس معـدلات الربـح المُعلنـة.

تسـتطيع فتح هــذا الحســاب ضمــن الباقــات التاليــة (والتــي ينطبــق علــى كل منهــا متطلبــات الحــد الأدنــى لمتوســط الرصيــد والمزايــا فيمــا يتعلــق بالرســوم والأتعــاب المصرفيــة والعــروض الأخــرى

الإســـلامـي بلـــس، الإســـلامـي بريـميـــوم، الإســـلامـي إنفينــت، الإســـلامــى ألـتـميــت



الهيكلة الشرعية: Sharia Structure:

is the investment term deposit is based on the principles of Mudaraba whereunder the you (Rab Al Mal) are able to deposit your savings as a deposit for an unlimited period with the Bank (Mudarib) and authorize the Bank (as Mudarib) to invest such funds on the basis of unrestricted Mudaraba contract in accordance with the principles of Sharia. The profit entitlement of the depositors under the subject account is determined in accordance with the weightages as notified by the Bank and the average balance of the deposit during the profit distribution is considered for profit distribution.

The net profits shall be distributed amongst the depositors according to their respective weightages in the invested funds. The Bank, as (Mudarib), shall be entitled to an agreed percentage of the realized net profit of the deposits.

In case of any loss, the depositor (Rab Al Mal) shall bear a loss pro-rated against its share in the Mudaraba Pool.

عملية توزيع الأرباح. تُوزع الأرباح الصافية فيما بين المودعين وفقاً للـوزن الخاص بهـم فـي الأمـوال المُسـتثمرة. يحق للبنك (بصفته المضارب) الحصـول علـى نسـبة مُتفـق عليهـا مـن صافـي الربح المُحقـق لأمـوال الوديعـة.

تستند وديعة الاستثمار للأجل إلى هيكلة المضاربة حيث

يمكنك (بصفتك رب المال) إيداع مدخراتك في صورة وديعة

لفترة غير محدودة ليدى البنيك (المضارب) وتفويض البنيك

(بصفته المضارب) لاستثمار هـذه الأمـوال علـى أسـاس عقـد

مضاربة غير مقيدة وفقا لمبادئ الشريعة الإسلامية. يُحدد

اسـتحقاق المودعيــن للأربـاح علــى الحســاب المعنــى وفقــأ

للوزن على النحو الذى يعلنه البنك ويؤخذ متوسط رصيد

الوديعــة خــلال فتــرة توزيـــع الأربــاح بعيــن الاعتبــار عنــد إجــراء

في حالة وقوع أي خسارة، يتحمل المودع (رب المال) نسبة من الخسارة تتناسب مع حصته في وعاء المضاربة.

معدل الربح: Profit Rate:

There is no predetermined profit rate on the deposits. Profit amount is calculated and determined every calendar quarter and disclosed on the Bank's website. Profit entitlement of account holders is then credited to their account. You may visit DIB website to find out the declared profit rate over the previous quarters.

Entitlement to profit and participation in the pool is based on certain terms, the key is average monthly balance in the Investment Term Deposit Account must at least be equal to AED 10,000 or equivalent USD

ليس هناك معدل ربح محدد مسبقاً بشأن الودائع. وتُحتسب قيمة الربح وتُحدد كل ربع سنة ميلادي ويجري الإفصاح عنها من خلال الموقع الإلكتروني للبنك. وبعد فلك تودع استحقاقات الربح الخاصة بأصحاب الحساب في حساباتهم. ويمكنك زيارة الموقع الإلكتروني لبنك دبي الإسلامي لمعرفة معدل الربح المعلن عنه على مدار الأرباع السنوية السابقة.

ويستند استحقاق الربح والمشاركة في الوعاء إلى شـروط محـددة، وأسـاس تلـك الشـروط ألا يقــل متوســط الرصيــد الشــهري فــي حســاب وديعــة الاســتثمار للأجــل عــن 10,000 درهـــم إماراتــى أو مــا يعادلــه بالــدولار الأمريكـــى

Illustration:

Customer 1: Deposit Amount AED 100,000 for 3 months Customer 2: Deposit Amount AED 100,000 for 6 months Bank Mudarib Share: Upto 90% of Mudaraba Profit

Weightage:

For 3 Months AED: 40% For 6 Months AED: 50%

Total Profit of Mudaraba Pool (determined at the end of

quarter: AED 10,000 for the quarter Bank Share as Mudarib: AED 9,000 Depositors Share: AED 1,000

	Deposit Amount	Weightage	Profit Amount	
Customer 1	100,000	40%	444	
Customer 2	100,000	50%	555	

The above illustration is applicable in case the deposit amount is the relevant category is with the bank for the full period.

بیان توضیحی:

المتعامل 1: مبلغ وديعة بقيمة 100,000 درهم إماراتي لمدة 3 أشهر المتعامل 2: مبلغ وديعة بقيمة 100,000 درهم إماراتي لمدة 6 أشهر حصة البنك المضارب: تصل إلى %90 من ربح المضاربة.

الوزن:

لمدة 3 أشهر بالدرهم الإماراتي: %40 لمدة 6 أشهر بالدرهم الإماراتي: %50

إجمالـــي ربــــ وعـــاء المضاربـــة (يُحـــدُّد بنهايـــة الربــــع الســـنــوي: 10,000 درهـــم إماراتـــى للربـــع الســـنــوى

حصة البنك بصفته المضارب: 9,000 درهم إماراتي

حصة المودعين: 1,000 درهم إماراتي

قيمة الربح	الوزن	مبلغ الوديعة	
444	40%	100,000	المتعامل 1
555	50%	100,000	المتعامل 2

يُطبــق البيــان التوضيحــي الــوارد أعــلاه فــي حــال كان مبلـــغ الوديعة فى الفئة المعنية لدى البنك طوال المدة كاملة.



Weightage in Profit Distribution

Three months deposit more than 100 million

Three months deposit less than 100 million

One month deposit more than 100 million

One month deposit less than 100 million

Funds in Term Deposits Account participate in the pool.

Investment Deposit Deposit weightage and Mudareb share of profit AED USD GBP Euro 48% One year deposit more than 100 million 72% 66% 45% One year deposit less than 100 million 61% 45% 63% 43% Nine months deposit more than 100 million 43% 57% 39% 61% 57% Nine months deposit less than 100 million 39% 54% 38% Six months deposit more than 100 million 57% 39% 52% 36% Six months deposit less than 100 million 54% 36% 48% 34% 29% 39% 25%

52%

48%

47%

43%

25%

22%

36%

16% 27% 14%

23% 31% | 16%

الوزن في توزيع الأرباح

سـوف تشـارك الأمـوال الموجـودة فـى حسـاب الودائـع للأجـل فـى الوعـاء.

	ودائع الاستثمار							
	الوزن للودائع وحصة المضارب من الأرباح							
تورو	جنيه إسترليني	دولار أمريكي	درهم إماراتي					
45%	66%	48%	72%	إيداع أكثر من 100 مليون لمدة سنة				
43%	63%	45%	61%	إيداع أقل من 100 مليون لمدة سنة				
39%	57%	43%	61%	إيداع أكثر من 100 مليون لتسعة أشهر				
38%	54%	39%	57%	إيداع أقل من 100 مليون لتسعة أشهر				
36%	52%	39%	57%	إيداع أكثر من 100 مليون لستة أشهر				
34%	48%	36%	54%	إيداع أقل من 100 مليون لستة أشهر				
25%	39%	29%	52%	إيداع أكثر من 100 مليون لثلاثة أشهر				
23%	36%	25%	48%	إيداع أقل من 100 مليون لثلاثة أشهر				
16%	31%	22%	47%	إيداع أكثر من 100 مليون لشهر واحد				
14%	27%	16%	43%	إيداع أقل من 100 مليون لشهر واحد				

Closure of Deposit

- You can redeem / liquidate your deposit at any time by visiting any DIB branch
- If the deposit is closed before maturity (completion of the deposit tenure), the profit paid is for the actual period the deposit(s) remained in the joint investment pool at the applicable savings account profit rate.

إغلاق الوديعة

- يمكنـك اسـترداد/تصفية وديعتـك فـى أى وقـت مـن خـلال زیارة أی فرع مان فروع بنك دبی الْإسلامی
- فى حال إغلاق الوديعـة قبـل الاسـتحقاق (اكتمـال مـدة الوديعـة)، يكــون الربح المســدد عــن الفتــرة الفعليــة للوديعة (الودائع) المتبقية في وعاء الاستثمار المشترك وفـق معـدل أربـاح حسـاب التوفيـر المطبـق

Premature Liquidation

In case of Premature Liquidation, the profit is calculated on the actual balance for the number of days the deposit was held at the applicable broken deposit profit rate. At the time of premature withdrawal of deposit, the difference in profit rate paid in the previous distribution period(s) and the rate applicable to broken deposit for the relevant period is to be recovered from the depositors.

التصفية المبكرة

بیان توضیحی:

فى حال التصفيـة المبكـرة، يُحتسـب الربح علـى الرصيـد الفعلى لعدد أيام احتجاز الوديعة وفق معدل أرباح الوديعة المكسورة المطبقة. وفي وقت السحب المبكر للوديعة، يُسترد من المودعين فرقَ معدل الربح المسدد في فترة (فتـرات) التوزيـــع الســابقة والســعر المطبــق علـــى الوديعــة المكسورة عين الفتيرة المعنية.

Illustration:

Investment Amount (AED):	100,000
Tenure (No. of days):	assumed placed on 1st Jan 365
Expected Profit Rate (%, per annum):	1%
Profit Payout (AED, on maturity):	2,500
Q1 profit (AED, for 90 days)	247
Liquidation period (No. of days)	175
Broken deposit profit rate (%, per annum)	0.3%
Amount liquidated (AED)	100,000
Profit recovery from customer's account (AED)	172 ((100,000 * 0.3% *91/365) - 247
Q2 Profit (AED, for 91 to 175 days)	70 (100,000 * 0.3% * 85 /365)

قيمة الاستثمار (بالدرهم الإماراتي)	100,000
المحة (عدد الأيام)	على فرض تقديم الوديعة بتاريخ 01 يناير 365
معدل الربح المتوقع (%، سنوياً)	1%
Profit Payout (AED, on maturity):	2,500
ربح الربع السنوي الأول (بالدرهـم الإماراتي لمـدة 90 يوماً)	247
فترة التصفية (عدد الأيام)	175
معدل ربح الوديعة المكسورة (%، سنويأ)	0.3%
المبلغ الخاضع للتصفية (بالدرهـم الإماراتي)	100,000
الربح المسترد من حساب المتعامل (بالدرهم الإماراتي)	172 ((100,000 * 0.3% *91/365) - 247
ربــــــــــــــــــــــــــــــــــــ	70 (100,000 * 0.3% * 85 /365)



الميزات

منهجية الحساب: Calculation Methodology:

Investment Amount * Broken deposit Profit Rate / 365 (No. of days in the year, 366 in case of a leap year) * Liquidation Period (No. of days)

قيمـة الاسـتثمار * معـدل ربح الوديعـة المكسـورة / 365 (عـدد الأيـام فـي السـنة، 366 فـي حالـة السـنة الكبيسـة) * فتـرة التصفيـة (عـدد الأيـام)

الباقات Packages

الإسلامي

الإسلامي

Term deposit can be opened with any transactional account such as Rewards Account or Current Account (ask for Key Fact Sheet from the bank should you want to know more about those products). Following packages are available

يمكـن فتـح الوكالـة مـع أي حسـاب معامـلات مثـل حسـاب المكافـآت أو الحسـاب الجـاري (يمكنـك طلـب بيـان الحقائـق الأساسـية مـن البنـك إذا أردت معرفـة المزيـد مـن المعلومـات عـن هــذه المنتجـات). تتوفـر الباقـات التاليـة

الإسلامي الإسلامي

Key Features	Al Islami Plus	Al Islami Premium	Al Islami Infinite	Al Islami Ultimate
Minimum Average Balance Requirement per month	AED 50,000	AED 250,000	AED 500,000	AED 3,500,000
Monthly charge of Minimum Average balance is not maintained	AED 525 for the month	AED 525 for the month	AED 630 for the month	AED 1050 for the month
Teller Transactions	5 Free per month - AED 42 thereafter	10 Free per month AED 42 thereafter	15 Free per month AED 42 thereafter	30 Free per month AED 42 thereafter
Local Online TT Transactions	5 Free per month AED 52.5 thereafter	10 Free per month AED 42 thereafter	15 Free per month AED 26.25 thereafter	AED 1.05 per transaction
Dedicated Relationship Manager	Available	Available	Available	Available
SME Online Banking Charges- Annual Maintenance	AED 1050	AED 1050	AED 1050	AED 1050
Online Banking Transfer Limits	AED 5 Million per Transaction per day	AED 5 Million per Transaction per day	AED 5 Million per Transaction per day	AED 10 Million per Transaction per day
Debit Card Daily Limits- Withdrawals	AED 30,000	AED 40,000	AED 50,000	AED 75,000
Debit Card Daily Limits- POS/Online	AED 50,000	AED 50,000	AED 75,000	AED 100,000
Discounts at Partners	Applicable	Applicable	Applicable at higher % discounts	Applicable at higher % discounts

ألتميت	أنفينت	بريميوم	بنسبب	الرئيسية
3,500,000 ഫ്രച്ചാ	500,000 ഫക്വാ	250,000 ഫക്വാ	50,000 ഫ്രചാ	الحد الأدنى لمتوسط الرصيد الشهري
1050 درهم شهریاً	630 درهم شهریا	525 درهـمأ شهرياً	525 درهـمأ شهرياً	الرسوم الشهرية لعدم الاحتفاظ بالحد الأدنى لمتوسط الرصيد الشهري
30 معاملات مجاناً لکل شهر- 42 درهماً بعد ذلك	15 معاملات مجاناً لکل شهر - 42 درهماً بعد ذلك	10 معاملات مجاناً لکل شهر - 42 درهماً بعد ذلك	5 معاملات مجانأ لكل شهر - 42 درهمأ بعد ذلك	معاملات الصراف
1.05 درهم لکل معاملة	15 معاملات مجاناً لکل شهر - 26.25 درهماً بعد ذلك	10 معاملات مجاناً لکل شهر- 42 درهماً بعد ذلك	5 معاملات مجانأ لكل شهر - 52.5 درهمأ بعد ذلك	معاملات الحوالات المصرفية المحلية عبر الإنترنت
متاح	متاح	متاح	متاح	مدير علاقات مخصص لك
1050 در هــم	1050 درهـم	1050 درهـ٥م	1050 درهـم	رسوم الخدمات المصرفية عبر الإنترنت للمؤسسات الصغيرة والمتوسطة - الصيانة السنوية
10 ملايين درهم لكل معاملة في اليوم	5 ملايين درهم لكل معاملة في اليوم	5 ملايين درهم لكل معاملة في اليوم	5 ملايين درهم لکل معاملة في اليوم	حدود التحويل المصرفي عبر الإنترنت
75,000 ഫ്രക്വാ	50,000 ഫക്വാ	40,000 ഫക്വാ	30,000 പ്രകാ	الحدود اليومية للسحب باستخدام بطاقة الخصم
100,000	75,000 ഫക്വാ	50,000 പ്രക്വാ	50,000 ഫ്രക്വാ	الحدود اليومية للشراء باستخدام بطاقة الخصم عبر نقاط البيع / عبر الإنترنت
تنطبق الخصومات بنسبة أعلى	تنطبق الخصومات بنسبة أعلى	منطبق	منطبق	الخصومات لدى الشركاء



Please visit our website to know more on detailed Scheduled of charges as there are many more services which are charged based on the package chosen. https:// www.dib.ae/docs/default-source/schedule-of-charges/ business-banking-soc-en.pdf

يُرجِـى زيـارة موقعنـا الإلكترونـى لمعرفـة المزيـد عـن جـدول الرســوم التفصيلــى حيـث يوجّــد العديــد مــن الخدمــات التى تحدد رسومها بُحسب الباقة المختارة.

https://www.dib.ae/docs/default-source/schedule-of-charges/business-banking-soc-en.pdf

Partner Discounts الخصومات لدى الشركاء

Get Exclusive discounts on day to day services used by

your business

Business Services	Business	Discount Rates				
Busiliess services	Partners		Premium	Infinite	Ultimate	
Marketing/ E-commerce/Web page development	Igloo Marketing Solutions	10%	20%	30%	30%	
Recruitment services	Akhtaboot	20%	30%	40%	40%	
Auditors services	Kreston Menon	10%	20%	30%	30%	
Legal services	Bestwins - Solicitors & Legal Consultants		20%	30%	30%	
	Al Kabban & Associates	10%	20%	30%	30%	
PRO Services	Business Platform	10%	20%	30%	30%	
	Creative Zone	10%	20%	30%	30%	

احصل على خصومات حصرية على الخدمات اليومية التى تستخدمها شبركتك

	الخصم	معدلات		, i, ,, ,	n fu i
ألتميت	إنفينت	بريميوم	بلس	شركاء الأعمال	خدمات الأعمال
30%	30%	20%	10%	إجلو لخدمات التسويق	التسويق / التجارة الإلكترونية / تطوير صفحات الويب
40%	40%	30%	20%	أخطبوط	خدمات التوظيف
30%	30%	20%	10%	کریستون مینون	خدمات التدقيق
30%	30%	20%	10%	بيستوينز - للمحاماة والاستشارات القانونية	الخدمات القانونية
30%	30%	20%	10%	الكبان ومشاركوه	
30%	30%	20%	10%	بيزنس بلاتفورم	خدمات العلاقات
30%	30%	20%	10%	کرییتف زون	العامة

Key Terms and conditions

Full version of these terms and conditions is available on the website at the following www.dib.ae/terms-andconditions the Bank reserves the right to change the term and conditions later, with a prior 60-days' notice.

الشروط والأحكام الرئيسية

تنبيهات تحذيرات

تتوفر النسخة الكاملـة مـن هـذه الشـروط والأحـكام علـى الموقع الإلكتروني التالي: -www.dib.ae/terms-and-condi tions. يحتفـظ البنـك بالحـق فـى تغييـر الشـروط والأحـكام لاحقاً، بتقديـم إشـعار مسـبق مدتـه 60 يومـاً.

Warnings

This is a transactional product where you might receive cheque book, debit card and online banking access. Please ensure those are kept with authorized individuals only.

Any loss arising out of usage of this product is your responsibility.

There is no conflict of interest between you and the bank in providing this product to you.

There are monthly charges on not maintaining the minimum average balance requirements. These charges will continue to be accrued if you do not maintain the balance and if funds are not available in the account for Bank to collect those charges.

This profit payment on the deposits is subject to profit earned by the bank on the common deposit pool, there is no guaranteed profit on Mudaraba deposits, further from Sharia compliance perspective the funds provided on Mudaraba are exposed to financing and investment risk.

Cooling off period is not applicable on this product and or any additional services that might be part of this account such as including and not limited to cheque book, debit card, payments within and outside country and in foreign currency, online banking etc.

هــذا المنتج مخصـص للمعامــلات حيـث تســتطيع الحصــول على دفتر شيكات وبطاقة خصم ووصول إلى الخدمات المصرفية عبر الإنترنت. يُرجى التأكد من الحفاظ على هذه الأدوات فـى حيـازة الأفـراد المصـرح لهــم فقـط.

تتحمـل أنـت المسـؤولية عـن أى خسـارة تنشـاً عـن اسـتخدام هـذا المنتج.

وليس هناك تضارب فى المصالح بينك وبين البنك بحصولك على هذا المنتج.

يتم تحصيل رسوم شهرية عند عدم الاحتفاظ بالحد الأدنى لمتوسط الرصيد. سوف تتراكم هذه الرسوم إذا لـم تحافظ على الرصيد وإذا لـم تكن الأمـوال متوفرة فـى حسـاب البنـك لتحصيل هذه الرسوم.

يخضع سداد الربح على الودائع لما يحققه البنـك مـن ربح مـن خـلال وعـاء الودائـع المشـترك، ولا يوجـد ربح مضمـون على ودائع المضاربة، علاوة على ذلك ومن منظور الامتثال لأحكام الشـريعة الإسـلامية، فـإن الأمــوال المقدمــة علــى أساس المضاربة معرضة لمخاطر التمويل والاستثمار.

لا تسرى فترة المراجعة على هذا المنتج أو أي خدمات إضافية قد تكوُّن جِزءاً مِن هِـذا الحسابِ بِما فِي ذَلْكُ على سبيل المثال لا الحصر دفتر الشيكات ويطاقة الخصم والمدفوعات داخـل وخـارج الدولـة والدفعـات بالعملـة الأجنبيـة والخدمــات المصرفية عبر الإنترنت وما إلى ذلك.



This is a deposit product where you will not be able to transact. Should you require access to funds, you will have to terminate the contract. Termination means you might not earn all the profit per the expected rate provided to you at the time of deposit placement and Bank will apply revised profit for calculation and payment of profit amount. You must provide at least 48 hours notice to Bank for liquidation for bank to act upon your instruction.

In case you choose to terminate the term deposit, profit will be paid based on standard Savings rate most recently declared.

Profit Payments are made on quarterly basis based on calendar quarter. In case you terminate the relationship during the quarter, profit if any will only be paid once quarter has ended and profit is declared.

You will require to have transactional account also with Investment Term deposit so that profit payments can be made to that account.

When term deposit is expired, you will stop earning profit, so make sure to set reminders/ trackers to ensure once term deposit is matured you can request Bank to rebook and continue earning profit.

If Term deposit is under lien against any financing facility, the Wakala when expired, the funds would still not be accessible to you until your outstanding facility is settled.

Please ensure you know the participation percentage of your term deposit in the pool and keep checking banks website for quarterly profit rates being declared.

هـذا المنتج عبارة عن منتج إيداع لا يتيح لك إجراء المعامـلات. إذا احتجـت إلـى الوصـول إلـى الأمـوال، عليـك إنهـاء العقـد. وإنهـاء العقـد وإنهـاء العقـد وإنهـاء العقـد وإنهـاء العقـد ولا تتمكـن مــن تحقيـق كامـل الربح وفقـاً للمعـدل المتوقـع المقـدم إليـك وقـت تقديـم الوديعـة، وسـيطبق البنـك الربح المعـدل لاحتسـاب وسـداد مبلـغ الربح. يجـب عليـك تقديـم إخطـار لا تقـل مدتـه عـن 48 سـاعة إلـى البنـك لأجـل تصفيـة حسـابك لكــي يتصـرف بنـاءً علـى تعليماتـك.

إذا اختـرت إنهـاء الوديعـة للأجـل، ســتُدفع الأربـاح علــى أســاس آخـر معـدل حســاب توفيـر معيـاري مُعلــن عنــه.

تؤدى دفعات الأرباح على أساس ربع سنوي وفقاً لربع السنة الميلادي. في حالة قيامك بإنهاء العلاقة خلال الربع السنوي، لـن تُدفع الأرباح، إن وجــدت، إلا عنــد انتهـاء الربـع الســنوي والإعــلان عــن الأربـاح.

ســوف تحتــاج إلــى حســاب معامــلات مُــزود بخيــار وديعــة الاســتثمار للأجــل لغــرض تحويــل دفعــات الأربــاح عليــه.

عند انتهاء مدة الوديعة للأجل، سوف يتوقف جني الأرباح، لذا عليك التأكد من تفعيل رسائل التذكير/ التعقب للتأكد من إمكانية مطالبة البنك بإعادة الحجز والاستمرار في جنى الأرباح عند استحقاق الوديعة للأجل.

في حالـة الحجـز علـى الوديعـة للأجـل مقابـل أي تسـهيل تمويـل، فلـن يكـون بإمكانـك الوصـول إلـى الأمـوال عنـد انتهاء مــدة الوكالــة لحيـن تســوية التســهيل المُســتحق عليـك.

يُرجِـى التأكــد مــن معرفـة نســبة مســاهـمة الوديعـة للأجــل الخاصـة بـك فــي الوعــاء والرجــوع باســتمرار إلــى الموقــع الإلكترونــي الخــاص بالبنــك لمعرفـة معــدلات الأربــاح الربــع ســنوبة المُعلــن عنهــا.

How to find the Best Deal for You?

To obtain the best deal for you, it is important to shop around and compare profit rates, fees and features before you apply for this product. Choosing the best option you may save your money. We offer other products also and you may request additional Key Fact Sheets for other products to know more.

This product is comparable to the following deposit products. For more details on the below products please refer to the Key Fact statement of the products on the DIB website

- Wakala Investment Deposit
- Business Saver Account

كيف تجد أفضل صفقة لك؟

للحصول على أفضل صفقة لـك، مـن المهـم البحـث فـي السـوق ومقارنـة معـدلات الربح والرسـوم والميـزات قبـل التقـدم بطلـب الحصـول علـى هــذا المنتج. باختيـار الخيـار الفضـل يمكنـك توفيـر أموالـك. نقـدم منتجـات أخـرى أيضاً وتسـتطيع طلـب بيانـات الحقائـق الأساسـية الإضافيـة الخاصـة بمنتجـات أخـرى لمعرفـة المزيـد.

یمکن مقارنـة هــذا المنتـج مــع منتجـات الودیعــة التالیــة. ولمزیــد مــن التفاصیـل عــن المنتجـات أدنـاه، یُرجــی الرجــوع إلــی بیــان الحقائـق الرئیســیة عــن المنتجـات علــی الموقــع الإلـکترونــی لبنــك دبــی الإســلامـی

- وديعة استثمار الوكالة
- حساب التوفير التجارى

مكان الطلب

معك.

Where to Apply

You can apply via website by submitting you details or visit any branch. Branches will take your details and pass on to our Relationship Managers (RM) and will get in touch with you.

تستطيع تقديم الطلبات عبر الموقع الإلكتروني عن طريق إرسال التفاصيل الخاصة بك أو زيارة أي فرع. ستأخذ الفروع بياناتك وتنقلها إلى مديرى العلاقات الذين سـوف يتواصلـون



About Key Fact Statement:

UAE Central Bank requires all Banks to give you a Key Facts Statement like this one when you ask for one and provide the necessary information. Key Facts Statements contain information presented in the same way to help you compare and select the most appropriate auto finance for you. You should request Key Facts Statements when shopping around to help you to find the product that is best for you.

To open an account, you must fill the Account Opening application form, provide pertinent identification documents that are valid and supporting documents to support the business model. Our RM will contact you to assist with required documents. Based on your profile and documents submitted the account will be opened at bank's discretion.

You must maintain minimum average balance to earn profit and rewards as per the package chosen

You should also be aware that the profit rates, fees and charges are those that apply as at the date of production of this Key Facts Statement

The Product is determined as Sharia compliant by the Bank's Internal Sharia Supervisory Committee (ISSC). You should also make your own independent assessment as to the Sharia compliance of the Product with all its applicable documentation and process prior to acceptance and not call into question its Sharia compliance in any forum.

How to complain to us?

- Any branch
- If assigned to your bank account, your dedicated relationship manager
- Phone Banking (+971 4 609 2222)
- Internet and Mobile Banking
- E-mail: Contactus@dib.ae
- Our Website Complaint Form
- By post: Complaints Management Unit, Dubai Islamic Bank, PO Box 1080, Dubai, UAE

We will acknowledge your complaint within 2 business days and strive to respond to your complaint within an estimated average of 5 business days.

For more details, please visit www.dib.ae/we-are-listening

حول بيان الحقائق الأساسية:

يلـزم مصـرف الإمـارات العربيـة المتحـدة المركـزي جميـع البنـوك والمصارف بتزويدك ببيان الحقائق الأساسـية مثل هذا البيـان عنـد الطلـب وتزويـدك بالمعلومـات اللازمـة. تتضمـن بيانـات الحقائق الأساسـية معلومـات مقدمـة بنفس الطريقـة لمسـاعدتك علـى مقارنة واختيار التمويـل الأنسـب لـك. يتعيـن عليك طلـب بيـان الحقائق الأساسـية عنـد البحث فـي السـوق لمسـاعدتك فـى العثـور علـى أفضـل منتـج لـك.

لفتح حساب، يتعين عليك تعبئة استمارة طلب فتح الحساب، وتقديم مستندات التعريف المعنية السارية والمستندات المؤيدة لدعم نموذج الأعمال. سيتصل بـك مديـر العلاقـات مـن أجـل مساعدتك فـي المستندات المطلوبـة. بنـاءً علـى ملفـك التعريفـي والمستندات المقدمـة، يرجـع فتح الحساب الـى اختيار البنـك.

يتعين الاحتفاظ بالحد الأدنى لمتوسط الرصيد لكسب الربح والمكافآت وفقاً للباقة المختارة

يجب أن تدرك أيضاً أن معدلات الربح والرسوم والمصاريف هـي تلك المطبقة في تاريخ إصدار بيان الحقائق الأساسية الماثل

أقـرت لجنـة الرقابـة الشـرعية الداخليـة للبنـك بتوافـق هـذا المنتج مـع أحـكام الشـريعة الإسلامية. يجب عليك أيضاً إجـراء تقييمـك المسـتقل فيمـا يتعلـق بتوافـق المنتج مـع أحـكام الشـريعة الإسـلامية مـن حيـث جميـع الوثائـق والعمليـات المعمـول بهـا قبـل القبـول وعـدم الطعـن علـى التوافـق الشـرعى فـى أى محفـل كان.

كيف تتقدم بشكوى إلينا؟

- من خلال أى فرع
- مدیر علاقاتکم المخصص إذا تـم تعیینـه لحسابکم المصرفـی
 - المعاملات المصرفية عبر الهاتف (2222 609 4 971+)
 - المعاملات المصرفية عبر الإنترنت والهاتف المتحرك
 - البريد الإلكتروني: Contactus@dib.ae
 - استمارة الشكاوي من خلال موقعنا الإلكتروني
- عبر البريد: وحدة إدارة الشكاوى، بنك دبي الإسلامي،
 ص.ب: 1080، دبي، الإمارات العربية المتحدة.

سـنؤكد علـى اسـتلام شـكواك خـلال يومَــيْ (2) عمــل وسنسـعى جاهديــن للــرد علـى شـكواك خـلال فتــرة تقديريــة بمتوســط 5 أيــام عمــل.

ولمزيـد مــن التفاصيـل، يُرجــى زيـارة موقعنـا الإلكترونــي: www.dib.ae/we-are-listening



Customer Acknowledgment:

إقرار المتعامل:

I acknowledge the receipt of and understanding of this Key Fact Statement. I also acknowledge that I have an understanding of the product/service features, pricing, benefits, risks, fees and Consumer's rights and obligations as detailed in the Key Fact Statement. I acknowledge and agree that the provision of any banking services shall be at DIB's discretion and subject to all applicable terms and conditions of DIB Banking Services General Terms and Conditions, which may be revised from time to time.

أقر باستلام بيان الحقائق الأساسية وفهمـه. أقر أيضاً بأنني أتفهـم ميزات المنتج / الخدمـة، والأسعار، والمزايا، والمخاطر، والرسـوم وحقـوق المسـتهلك والتزاماته علـى النحـو المبيـن بالتفصيـل فـي بيـان الحقائـق الأساسـية. أقـر وأوافـق علـى أن تقديـم أي خدمـات مصرفيـة سـيكـون تبعـاً لاختيـار بنـك دبـي الإسـلامـي ويخضـع لجميـع الشـروط والأحـكام السـارية مـن الشـروط والأحـكام العامـة للخدمـات المصرفيـة لبنـك دبـي الإسـلامـى، والتـى يجـوز مراجعتهـا مـن وقـت لآخـر.

Customer Signature:	

توقيع المتعامل: _

Date of Signature:

تاريخ التوقيع: _

Disclaimer:

إخلاء مسؤولية:

This communication has been issued by Dubai Islamic Bank PJSC ("DIB") - regulated by the Central Bank of the United Arab Emirates. The information contained in the underlined documents has been compiled with the objective of summarizing the key features of the promoted product and services to confirm the Customer's understanding of the product and services and its associated risks before the Customer's application is executed by the Bank. It does not constitute (i) an offer or a solicitation to deal in any promoted product, or (ii) legal, tax, regulatory, financial or accounting or Sharia advice. Any decision to avail DIB product and services should be based upon an independent analysis by the Customer of the information contained in the associated offering document or other legal document. The Customer is responsible for consulting his/her own legal, tax or financial advisors for this purpose.

تم إصدار هذه الوثيقة من قبل بنك دبي الإسلامي ش.م.غ - الخاضع لرقابة مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي. تم تجميع المعلومات الـواردة في المستندات الأساسية بهدف تلخيص الميزات الرئيسية للمنتجات والخدمات التـي يتـم الترويج لها وللتأكد من فهم العميل المتعامل للمنتجات والخدمات والمخاطر المرتبطة بهـم قبـل أن يقـوم البنك بتنفيذ طلب المتعامل. لا تشكل هذه الوثيقة (1) عرضا أو طلبًا للتعامل في أي منتج يتـم الترويج لـه، أو (2) مشـورة قانونية، أو ضريبية، أو تنظيمية، أو مالية، أو محاسبية، أو شرعية. إن أي قرار يتعلق بالحصول علـى منتجات وخدمات بنك دبي الإسـلامي يجـب أن يسـتند إلـى تحليـل مسـتقل من قبل العميل المتعامل للمعلومات الـواردة في مسـتند العـرض ذي الصلـة أو أي مسـتند قانوني آخر. يتحمل المتعامل مسـؤولية الرجـوع الـى واستشـاريه القانونييـن أو المالييـن واستشـارتهم بهـذا الشـأن.